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Top 3 Niederschriftkontrolle

- Schlechter Zustand des Moraaser Postweges: Im Zuge der Wegeunterhaltung wird 
dieser 
  wieder hergestellt.
- Schlechter Zustand des Gehweges in der Friedrich-Heincke-Straße: Es fand eine 
Kontrolle
  zusammen mit der Stadtwerke Hagenow GmbH statt (bei Starkregen). 
  Herr Jessel informiert, dass festgestellt wurde, dass der Bereich, in dem die Stadt-
werke 
  tätig waren, wieder ordentlich hergestellt ist. Die angesprochenen Schäden sind 
  Altschäden. Zukünftig wird es von Seiten der Stadtwerke Hagenow GmbH vor Auf-
bruch-
  arbeiten eine Bestandskontrolle geben.
- Entfernte Bäume in der Hagenstraße: Diese sind neu gepflanzt worden.
- Eisenbahnerstraße: Die Seitenbereiche der Straße sind durch den Stadtbauhof 
beräumt 
  worden. Aufgrund der noch nicht geklärten Eigentumsverhältnisse ist es schwierig, 
die
  Verkehrssicherungspflicht durchzusetzen. Der Zustand des ehem. Sportplatzes ist 
nicht
  zufriedenstellend. 
  Dazu im nichtöffentlichen Teil mehr.
- Müllverschleppung: ALBA  hat der Stadt Hagenow mitgeteilt, dass sie in Kontakt 
mit Firmen
  stehen, die sich mit der Problematik zum Fluchtverhalten von Krähen beschäftigen. 
  Derzeit konnte keine Firma etwas Erfolgversprechendes anbieten; ein Angebot 
steht noch  
  aus.

Eine Anfrage von Herr Thieke zu den Lichtsignalanlagen im Stadtgebiet bezieht sich 
auf die akustische taktile Steuerung.
Hierzu teilt Herr Ruedel mit, dass mit der zuständigen Firma ein Vororttermin statt-
gefunden hat und es richtig ist, dass einige LSA teilweise defekt sind oder aber auf-
grund von fehlendem Material Reparaturrückstände bestehen. 

Die angesprochenen verschiedenen Signale der Anforderung, z. B. LSA Poststraße, 
Robert-Stock-Straße etc., sind in einem Gespräch möglicherweise auf ein einheitli-
ches System abzustimmen.
Auf die Nachfrage von Herrn Baalhorn, ob die Umrüstung auf das einheitliche Sys-



tem noch in diesem Jahr erfolgt, teilt Herr Ruedel mit, dass für das kommende HH-
Jahr finanzielle Mittel eingeplant werden.
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